
STECKBRIEF 

 

Über mich 
 

▸  Ich arbeite in der Abteilung Operational  

 Excellence und kümmere mich dort um Themen  

 wie 5S  und das Ideen Management.  

 

 

Themenschwerpunkte:  
 
Im neuen Gremium möchte ich mich verstärkt in den Bereichen Kommunikation und 

Eingruppierung (Zusatzstufen) einsetzten. Dort gibt es in meinen Augen noch eine 

Menge Optimierungspotential. Ich denke mit meiner Erfahrung aus der letzten Amts-

zeit und meiner strukturierten und eigenständigen Arbeitsweise, werde ich ein wert-

volles Mitglied des neuen Betriebsrates sein.  

 

Warum möchte ich in den Betriebsrat ?:  
 

 Gerne würde ich erneut Betriebsrätin in Cuxhaven werden, um die Bedingungen am 

Standort zu verbessern. Besonders freue ich mich darauf, dass wir endlich einen eige-

nen Betriebsrat in Cuxhaven haben werden.  


